

ekom21

## Main-Taunus-Kreis tritt bei

**[21.07.2020] Als neues Mitglied ist der Main-Taunus-Kreis ekom21 beigetreten. Die Kommune will unter anderem von der Digitalisierungsstrategie des IT-Dienstleisters profitieren.**

Der Main-Taunus-Kreis ist neues Mitglied von ekom21. Wie der kommunale IT-Dienstleister berichtet, hat die Verbandsversammlung der ekom21 – KGRZ dem Beitritt bereits zugestimmt, die Mitgliedsurkunde ist am 10. Juli 2020 übergeben worden. Der hessische Kreis will unter anderem von der Digitalisierungsstrategie und den dazugehörigen Dienstleistungen von ekom21 profitieren. „Wir arbeiten schon in einigen Projekten mit der ekom21 erfolgreich zusammen und sind von der umfangreichen Lösungs- und Dienstleistungspalette überzeugt“, sagt Landrat Michael Cyriax. „Die Zusammenarbeit möchten wir im Rahmen der fortschreitenden Digitalisierung noch intensivieren, und insofern war unsere Mitgliedschaft bei dieser Körperschaft des öffentlichen Rechts naheliegend.“

(ve)

Stichwörter: Unternehmen, Main-Taunus-Kreis